



白萩

学校だより「しらはぎ」

令和6年 10月号

あきる野市立増戸中学校

編集：副校長 中山恵施

体験を生かして

校長 木下美彦

庭園の赤い萩の花を眺めました。青蓮院門跡は拝観者も少なく、暑すぎず爽やかな一時でした。

修学旅行の最終日はタクシー一班行動です。京都市内を運転手さんの話を聞きながら、それぞれ計画した見学地を回ります。昼食後、各班は京都駅に集まります。

活動が始まったことを見届け、祇園の宿舎を後にして京阪東山駅まで歩く途中、ここに立ち寄りました。

前日指導で話をしました。「事前学習もしていますがこの3日間、先入観を捨てて直接自分の目で見ることに徹しましょう。史跡や建造物、日本文化を直観しましょう。そして仲間。協力して自分たちで作る活動にしましょう」と投げかけました。

教師の目を離れても学び続ける姿を想像して、青蓮院門跡を後にしました。隣の栗田神社で、この夜から始まる栗田祭の飾りを撮影して駅に向かいました。私もちょっと日常を離れた時間を作ることができました。

第3学年の修学旅行は10～12日でしたがほぼ同じくして、第2学年は9日から3日間の職場体験学習、第1学年も10・11日の2日間の福祉体験学習を実施しました。職場体験では26の事業所、福祉体験では16の福祉施設に御協力いただきました。受け入れ、御指導をいただき、ありがとうございました。それぞれの体験を生かし次の学習につながるよう進めます。

16日(水)東京都事業「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」として『The Voices of Japanの合唱コンサート』を実施しました。ゴスペル音楽を主としたコーラスグループ The Voices of Japan には60名以上が所属していますが、当日は6名編成で来校しました。声量に圧倒される歌声で、それぞれの声が響き合いました。共に歌い音楽を作ることの良さを感じ取りました。31日の合唱コンクールに向けて、今月後半は各学級の練習が本格化します。増戸中生の歌声がキララホールに響き渡ることを期待します。班活動で培ったことを学級で共有できるように努めてほしいです。

校庭には白い萩も咲いています。増戸中らしさを発揮できる10月となりますように。



東大寺にて



合唱コンサート



職場体験



福祉施設体験